
 

＜第１回 総務・経営委員会の議事録＞ 

 

 

開催日時：２０１８年４月１９日（木） １８：３０～１９：５０ 

開催場所：たかつガーデン ２階 牡丹 

参加者 ：   （委員長） 林 秀昭、  （副委員長）関 健一、  （副委員長）島田 真輔 

(敬称略)    （運営委員）朝田武志 ・・安全・技術委員長兼務         合計４名（事務局除く） 

（事務局顧問） 安井賢治  （事務局）中西 －文責 

 

議事内容： １）国内工場見学会 （5/21実施予定） 

           現時点で３０名の参加申し込みです。今日のメンバーで追加があればそれで締め切ります。 

           後日、朝田金属工業㈱ 3名、飯田金属工業㈱ １名 を追加し、合計３４名（事務局含む） 

 

２）サーボプレスセミナー  

   3/20安全・技術委員会で具体的な内容を話し合いました。（議事録にてご説明） 

  ＜上記に対しての意見＞ 

   ・メーカーの最新技術のアピールタイムは要らない。内容はパネルディスカッションのみでよい。 

   ・白川先生（大阪産技研）は必要です。 プレスメーカーからも営業ではなく技術職の方が必要です。 

   ・集客を心配しているが、前回の白川先生のセミナーと今回とは内容が違うので心配はいらない。 

   ・もう一度安全・技術委員会へ戻して話し合いをして下さい。 

委員会の回数が少なければ増やせばよい。メンバーが少なければ増やせばよいです。 

     今回のセミナーの意義・目的をまとめますので、それに沿って話し合って下さい。 

実施時期は当初７月予定でしたが遅れても構いません。11月でも来年でも  （林委員長） 

 

３）次回海外視察について  

・㈱エイチアイエスに相談して資料（マレーシア、ミャンマー）をもらっています。（安井顧問） 

・事業革新Ｐへドイツ視察を相談したところ、ドイツはプレス屋減っており、イタリアかチェコ、 

 また近場で社員も連れていけるところでは台湾が良いのではとのこと。（朝田氏） 

※多田団長の思いが強い案件なので次回の会議で話をしましょう。 

 

        ４）展示会の出展社交流慰労会 4/25（水） 

  ・参加者が現時点で 9名と少ないです。 皆さん動員お願いします。 

    その後最終的には１４名参加となりました。 

 

５）その他 

  ・29年補正予算「サービス等生産性向上ＩＴ導入支援事業」について説明 （安井顧問） 

  ・高度ポリテクセミナー ３種の説明 （事務局） 

 

 

 

※  次回委員会の日程は ６月２６日 １８：３０～ 

以  上 


